

Mediterráneo - 06/07/2011

Charla de Isonomía en la Garrofera de Benicàssim

→ La Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I de Castellón, continúa con su trabajo de dinamización y fomento de la participación de las mujeres que viven en la provincia de Castellón. Por ello, el 5 de julio realizó una reunión en la asociación La Garrofera de Benicàssim para reflexionar sobre el papel que han desarrollado mujeres y hombres en los distintos ámbitos de participación, así como sobre el reparto de los usos del tiempo dentro de la familia y el hogar. El encuentro se enmarca en el programa 'Empoderamiento, alfabetización digital y prevención de la violencia de género a través de la recuperación de la memoria histórica'. ≡